

緑豊かな郷づくりを

緑豊かな郷づくりを目指して「公共施設に緑と花を」と一町・町緑化支部主催の第六回町植樹祭が、六月三十日前十時から今月四日にかけて行われた。この学校給食センターと西原の塔で町役職員はじめ各種団体などの関係者約百六十名の協力を得て大がかりな西原町長選舉を実行することを決定しました。

緑豊かな郷づくりを目指して「公共施設に緑と花を」と一町・町緑化支部主催の第六回町植樹祭が、六月三十日前十時から今月四日にかけて行われた。この学校給食センターと西原の塔で町役職員はじめ各種団体などの関係者約百六十名の協力を得て大がかりな西原町長選舉を実行することを決定しました。

大がかりな町植樹祭

給食センター西原の塔



「公共施設に緑と花を」と植樹

三百本の木を植える

緑豊かな郷づくりを目指して「公共施設に緑と花を」と一町・町緑化支部主催の第六回町植樹祭が、六月三十日前十時から今月四日にかけて行われた。

緑豊かな郷づくりを目指して「公共施設に緑と花を」と一町・町緑化支部主催の第六回町植樹祭が、六月三十日前十時から今月四日にかけて行われた。

緑豊かな郷づくりを目指して「公共施設に緑と花を」と一町・町緑化支部主催の第六回町植樹祭が、六月三十日前十時から今月四日にかけて行われた。

道路改良工事着工

運玉

町道安室～池田線

字桃原の運玉原にある町道

安室～池田線の道路改良工事

の起工式が、七月九日午前十時、沖縄カントリークラブ

の駐車場近くの敷地で関係者

約二十人の参加の下に行われ

た。

くわ入れ式は、宮平町長、

森田孟睦氏（睦建設代表者）、

古謝勝吉氏（新沖縄観光開発

（株）取締役社長）の三名に

よってなされ、工事の安全を

祈願した。

起工式の後、同社の会議室

で懇親会が開かれたが、席上

あいさつに立った宮平町長は

「この町道安室～池田線は、

西原から首里や南部に通じる

要所としてまた、池田地区の児童の通学路として広く町民に使われており、数ある町道の中でもその整備は急務であったが、このたび、新沖縄観光開発社さんの御厚意と御協力によってめでたく道路改良工事ができましたことを喜んでおります。用地提供及び工事費は、事務所

寄付に対して深く感謝申し上げます」と述べた。

今回の改良工事は、事務所前から散水用のため池付近までの間で延長三二〇メートル。

また、幅員は十メートルに拡幅される。工事費は、三八五

万円である。

郵便局から福祉年金等の受給者へ

対象となる年金

扶養手当

養老年金及び特別児童

年金及び船員保険年金

○ 現金払い係る厚生

扶養手当

年金及び船員保

環境美化に一役を

自然と住みよい生活環境を守ろうと一町主催の第三回道路排水愛護デーが、六月二十日と二十四日に行われた。二日十日は、小那覇の産業道路、小波津川、養豚団地前海岸、

徳佐田川、幸地川などの周辺五ヶ所で事業所、各種団体、町役場などから二百五十人が参加して大がかりなクリーン作戦が展開され、環境美化に大きく役立った。各班とも草刈や空ビン、空缶の収集作業を行った。

また、海浜で集められた燃えるゴミの焼却も行われた。

海浜では、空ビン、空缶、ガラス破片等々の生活廃棄物でござれおり非常に見苦しい状況であり、美観上からも好い光景ではない。安易に海浜や川にものを捨てないように一人一人が心がけたいものである。

第三回町議会定例会は、六月二十六日から二十七日までの会期で行われた。議案では、①町道千原線の延長拡大に伴う路線の一部変更、②町道安室・池田線道路改良工事の請負契約締結(工事費三八五〇万円)、③池田地区農地保全整備事業排水路及び農道工事の請負契約締結(工事費七五八〇万円)、④昭和五十九年度町国民健康保険特別会計補正予算案(補正額二九六八万一千円、歳入歳

出五億六三四六万三千円)、⑤五十九年度町老人保健特別会計補正予算案(補正額三四四万六千円、歳入歳出三億四四二二万四千円)、⑥五十九年度町一般会計補正予算案(補正額九七三五万三千円、

歳入歳出三七億八六一七万一千円)など六件が審議され六月二十六日にすべて原案通り可決された。

決裁案件は、①道路整備に関する要請決議書(沖縄県出身の衆参議院議員宛)、②道

59年度補正予算を可決

6月定例会
町議会

路整備に関する意見書(建設大臣、大蔵大臣、経済企画庁長官宛)であり、六月二十七日に原案通り可決された。

また、地方税法の一部を改正する法律が、昭和五十九年四月一日から施行されたことによ伴う「町税条例の一部改正(同日施行)」と「町国民健康保険条例の一部改正(同日施行)」の専決処分の承認も行われた。

らい、空缶、空ビンの収集が行われ部落内の美化に努め大きな成果を上げた。ある地域では側溝が土で埋まり、雨に起こす光景も見受けられた。額いっぴいに汗を出しながら部屋内の生活環境の整備と美化に頑張る姿は、非常にすばらしい。

写真は、区民が土砂で埋めた道路側溝をショベルで掘り起こしらう所(森川で)。力をおろしくお願ひします。美しい町づくりを進める必要があり、町民の皆さん御協力をおろしくお願ひします。

ひいては部落発展にもつながるものと期待している。これを機会に行政区内外における自發的な共同作業により、美しい町づくりを進める必要があり、町民の皆さん御協力をおろしくお願ひします。

59年度総会終わる

町交通安全推進協議会(宮平吉太郎会長)の昭和五十九年度総会が、六月二十一日午後六時から町役場会議室で開かれました。

総会では、昭和五十八年度事業報告並びに決算報告の承認、同監査報告、五十九年度事業計画並びに予算案が審議、承認されました。また、役員改選も行われた。そのほか、幹事会も行われ会長に宮平町長、副会長に親泊議長と平安助役が選ばれた。そのほか、幹事会十五名、監事三名、書記会計一名が決まりました。

新年度は、九四万六千円余の予算を計上し、夏、秋、年末始の交通安全運動(街頭指導)を推進するほか、子供達の交通安全に対する認識を高めるため交通安全作文、標語を募集する計画であり、交通事故の未然防止に向けて同会の活動に大きな期待が寄せられている。

59年度町農協総会終わる

59年度総会終わる

昭和五十八年度事業報告の中で共同集荷貯蔵施設の完成、信用業務のオンライン化、現金自動支払機(C、D)の設置、各事業のそれぞれの実績、

ト、肉豚生産三〇六〇頭、花卉一万四六六九ケース等々の報告がなされた。

また、昭和五十九年度事業計画の中で「本年度は、第三次協同活動強化運動の一環として策定した地域農業計画と農協経営刷新強化

としてその目標達成を期す」とし各事業で運営方針

の目標をかかげ活動を展開することになつてゐる。

昭和五十九年度の事業報告並びに決算の承認、五十九年度事業計画並びに予算案が審議、承認された。

また、役員改選も行われ、会長に宮平町長、副会長に親泊議長と平安助役が選ばれた。

そのほか、評議員十五名、監

査役一名、事務局五名などが決まつた。

後三時から町役場会議室で開催された(写真)。

総会では、昭和五十八年度事業報告並びに決算報告の承認、同監査報告、五十九年度事業計画並びに予算案が審議、承認されました。また、役員改選も行われ会長に宮平町長、副会長に親泊議長と平安助役が選ばれた。そのほか、幹事会十五名、監事三名、書記会計一名が決まりました。

新年度は、九四万六千円余の予算を計上し、夏、秋、年末始の交通安全運動(街頭指導)を推進するほか、子供達の交通安全に対する認識を高めるため交通安全作文、標語を募集する計画であり、交通事故の未然防止に向けて同会の活動に大きな期待が寄せられている。

ひいては部落発展にもつながるものと期待している。

これを機会に行政区内外における自發的な共同作業により、美しい町づくりを進める必要があり、町民の皆さん御協力をおろしくお願ひします。

美しい町づくりを進める必要

があり、町民の皆さん御協

力をおろしくお願ひします。

美しい町づくりを進める必要

があり、町民の皆さん御協

(3) 昭和59年8月1日

自転車の乗り方を指導

県自転車大会で一位

夏休みを前にして児童の安全を確保するために児童に自身につけさせようと西原小

転車の安全で正しい乗り方を

与那原警察署とPTAの協力を得て、今年も七月十日午前

十時四十五分、三年生から五

年生までの児童を校庭に集め、

「自転車の乗り方」を指導した。



県自転車大会・団体2位の西原小学校の代表表彰式、原小の代表仲宗根豊君、山田裕之君、平和真君、宮里誠君。

西原小

致

乾隆三年六月穀旦

尚敬王直筆の 石碑を拓本

内御殿

七月十一日午前、字嘉手苅にある内間御殿で石碑の拓本（刻まれた文字等を紙に写したもの）が行われた。この

「致和」の石碑は尚敬王直筆のもので、乾隆三年（一七三八年）六月に造られた。

また、これと同じ「致和」の扁額（門戸上部にかける長い額）が戦前まで内間御殿の正門にかげられていた。

現在、この扁額の一部は県立博物館に保存されている。

今回の拓本作業は町史の資料収集の一環として行われ、

町内を視察見学

那覇在住西原郷友会

六月八日、南風原町字新川二一八の宮里英詳氏（前校長）より坂田小学校に「図書の購入に役立てて下さい」と

二十万円の寄付がありました。この紙面をかりて宮里氏の御厚意に感謝いたします。

寄付御礼

は、七月十四日午後、関係者十一名が参加して町内の視察見学を行った。写真。

一行は町職員の案内でマイクロバスに乗り西原浄水場、崎原土地改良区、工業専用地域内の工場、給食センター、メディカルセンター、病院建設現場、愛泉園、琉球大学などを見学し、現在の西原に対する認識を新にした。

こうした子供の水難事故の六割は、保護者がそばにいたいときに起こっています。交通事故の防止とともに、特に夏の間は子供の水の事故に十分注意しましょう。

△保護者の方へ△大切な子供を、親の不注意で水の事故に遭わせないよう、次のようない点に注意しましょ

う。

△水辺で遊んでいる子供を見かけたら、声をかけ、安

全な場所で遊ばせましょう

△家の近くにさくやふたのない用水掘やため池などがあるときは、すぐにその管理

者に申し入れて早めにさくやふたをしてもらうようにす

る

形で行われた。

今後とも、国、県、町の仕事についての苦情、相談のあ

る方は、お気軽に山川清光行政相談員（電話五一五四一）にお尋ね下さい。

子供の水の事故



昭和五十九年度町青少年健全育成協議会総会（写真）が午後三時から町役場会議室で開催されました。関係者四十人余が出席して行なわれた。総会では、昭和五十九年度事業報告と同決算報告の承認、同監査報告、五十九年度事業計画と同予算案が審議、承認されました。

新年度事業では、七月一月に月に啓蒙宣伝活動、昼間巡回指導、夜間巡回指導、七月二月に連絡会、学力対策懇話会を行なわれた。

また、十二月と来年三月に夜間巡回指導、来年二月に中高校生徒指導連絡会を開催され、青少年の非行を未然に防ぐこととしている。

また、十二月と来年三月に中高校生徒指導連絡会を開催され、青少年の非行を未然に防ぐこととしている。

あつぱれ西原^{男子}、西原東^{女子}に

小学生バレー沖縄に

第四回ライオンカップ全日
本バレー・ボーラー(六人制)大会
会県大会(主催・日本バレー
ボーラー協会、日本小学生バレー
ボーラー連盟など)が七月八
日午前九時から沖縄市営体育馆
で開かれ、男子は西原クラブが
それが優勝し、沖縄一に輝く

西原、西原東の両チームは
東京・駒沢体育馆で八月十四
日に開催される全国大会に県
代表として出場することにな
ったが、その活躍が大いに期
待されている。

【男子】	西原2 15-2	0 宮城
【女子】	西原東2 15-6	0 西原

なお、決勝戦の結果は次の
通り。



一区が優勝

老人輪投げ大会

老人の親睦と健康増進を図
りうと一町老人クラブ連合会
(吳屋幸夫会長)主催の第十
回輪投げ大会が、六月二十九
日午前九時半から中央公民館

試合は、直徑十六センチの
ビニール製の輪を五メートル
離れたところから鉄製の九本
のくいに入るゲームで入った
各選手とも真剣なまなざし
で一投一投くいめがけて投
げ、気分転換にもなり有意義

圧倒的な強さで優勝した西原
(小バレーボールクラブ男子レ
ギュラー)

初優勝した西原東小バレーボ
ールクラブ女子レギュラー



で楽しい大会となつた。

二位・仲宗根誠良(一区)40点
三位・宮里 善徳(二区)39点

優勝・一区・二四八点
二位・四区A 二四一点
三位・十区A 二三六点

十一区が優勝

区対抗野球大会

町体協(平安恒政会長)主
催の区対抗野球大会が、六月
十七日と二十四日の両日、西
原高校、西原中学校、沖縄大
学の三グラウンドで行われ、
十五チームの参加があり大変
賑わつた。

熱戦が展開されたが、その
結果は、決勝戦で十一区が一
区を5-12で下し優勝した。



優勝した一区チーム

町体協(平安恒政会長)主
催の区対抗バスケットボール
大会が、七月一日午前十時か
ら開催され、各事業所間の親
睦と会員の健康増進を図ろうと
一町商工会(城間三郎会長、吳屋政富
会長)が主催した。

沖縄コクヨが初優勝
職場対抗ボウリング大会
各事業所間の親睦と会員の
健康増進を図ろうと一町商工
会(城間三郎会長、吳屋政富
会長)が主催した。

青年部長)主催の第三回町商
工会職場対抗ボウリング大会
が、六月十七日午後一時から
宜野湾ボウルで行われ、沖縄
コクヨが初優勝した。

二十六チーム、一〇四名の
参加で行われ、各レーンで一
投一投に一喜一憂の白熱戦が
展開され大変賑わつた(写真)。
なお、成績は次の通り。

▼団体の部 優勝・沖縄コク
ヨ、二位・南西石油、三
位・割烹浜

▼個人の部(ハイゲーム)
男子優勝・仲田 勉
女子優勝・小波津久美子

▼個人の部(ハイシリーズ)
男子優勝・平良 安子
女子優勝・平良 安子

ら西原中と西原小の両体育馆
で行われ、男子は十区が、女
子は六区が優勝した。

なお、決勝戦の結果は次の
通り。

十区 68-36 三区

六区 32-28 十一区

六区が優勝

区対抗卓球大会

町体協(平安恒政会長)主
催の各区対抗卓球大会が、七
月一日午前九時から西原中体
育館で七チームが参加して開
かれた。試合は、リーグ戦で
行われ、その結果、優勝・六
区、二位・十五区、三位・七
区の順となつた。

男子十区、女子六区が優勝 区対抗籠球大会

町体協(平安恒政会長)主
催の区対抗バスケットボール
大会が、七月一日午前十時か
ら開催され、各事業所間の親
睦と会員の健康増進を図ろうと
一町商工会(城間三郎会長、吳屋政富
会長)が主催した。

男子十区、女子六区が優勝
区対抗バレー・ボーラー大会

町体協(平安恒政会長)主
催の区対抗バレー・ボーラー大会
が、七月八日午前十時から西
原中と西原東小の両体育馆で
行われ、男子は十区が、女子
は六区が優勝した。男子八チ
ーム、女子四チームが出場。
なお、決勝戦の結果は次の
通り。

【男子】
十区 2-10 六区
六区 2-11 五区

【女子】
十区 2-10 六区
六区 2-11 五区

香典返し

七月三日、宇吳屋九一番地
の下地郁子さんから町社協に
故夫・玄雅さんの香典返しと
して三十万円の寄付がありました。
この紙面をかりて下地さん

雇用保険加入でむすぶ 労使のきずな

事業を営み一人でも従業員を
雇用した場合は雇用保険に入
加入しなければなりません。
早く加入手続きをよ
うお知らせします。
那覇公共職業安定所
電話(0988-67-6472)

寄付御礼

六月二日、宇我謝六九五番
地の小川正元さん(前教育長)
から「人材を育成するため
に十万円の寄付がありました。
この紙面をかりて小川さん
の御厚意に感謝申し上げます。

急いでみぎみぎひだり